



Relance de la campagne stérilisation chats

Newsletter du mois de Mars 2024

La prolifération du chat



0 subvention publique nationale, 0 subvention publique locale et pourtant ...

250 chats stérilisés par notre Collectif depuis le lancement de notre campagne en juillet 2021, combien de naissances évitées ?

Grâce à vous, nous agissons et poursuivons notre campagne de stérilisation pour les chats, à mesure que les financements le permettent. Vous pouvez [la suivre sur notre site internet.](#)

Les besoins sont permanents car nous prenons en charge énormément de chats juniors et adultes abandonnés. Mais certaines périodes sont très très tendues, comme en ce moment.

Concrètement nous devons réunir au plus vite la somme de 1 140 euros pour faire stériliser 11 femelles (11 X 75 euros) et castrer 7 mâles (7 X 45 euros) que nous avons pu sécuriser et qui sont en âge de se reproduire. Impossible pour nous d'avancer une telle somme : avec l'inflation,

les tarifs vétérinaires ont encore augmenté en début d'année et si vous nous suivez, vous aurez remarqué que nous avons fait beaucoup de sauvetages difficiles ces dernières semaines.

Nous avons besoin de votre aide !

Chaque don est important, il n'y a pas de petit don.

Le don au Copa guadeloupe ouvre droit à une réduction fiscale car il remplit les conditions générales prévues aux articles 200 et 238 bis du code général des impôts (réduction d'impôt égale à 66 % du montant de votre don).

Don via Helloasso

via notre site (paypal possible)

Voici les chats que nous avons pris en charge et qui sont en attente d'une stérilisation urgente :







Merci à tous pour votre soutien en faveur de nos protégés !

Partager, c'est aussi nous aider



COPA Guadeloupe et Dépendances

53 lotissement Beaujean / La Jaille, Baie-Mahault
Guadeloupe

[Se désabonner de la newsletter](#)

